

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Premier siège

Guy-Bertrand Mapangou : "La transformation de Fougamou doit se poursuivre"

Jonas OSSOMBEY
Fougamou/Ngounié

LA campagne bat son plein à Fougamou et dans le département de Tsamba-Magotsi. Hier, dans une ambiance festive et sous une chaleur accablante, le candidat investi par le parti au pouvoir au premier siège de cette circonscription électorale, avec son équipe de campagne, est allé au contact des populations de certains quartiers de la commune, notamment Dakar-centre, Dakar Bas-Fonds, et Nguoussa sur les bords de la Ngounié. Ainsi, sans faire dans la dentelle, Guy-Bertrand Mapangou a invité les habitants de ces divers quartiers à se mobiliser autour de sa candidature et celles des listes aux locales afin de poursuivre le développement de cette contrée dont les réalisations, a-t-il insisté, ayant vu le jour grâce à l'apport de cer-



Guy-Bertrand Mapangou au cours d'une causerie.



Une vue des Pdégistes de Tsamba-Magotsi.

tains cadres, sont nombreuses. Le bitumage de la route nationale, l'électrification, l'adduction en eau, les infrastructures communautaires et étatiques, et bien d'autres investissements en rapport avec le quotidien des dites populations, sont, à l'en croire, autant des bienfaits à mettre à l'actif des gouvernements successifs et des fils et filles de cette localité. Martelant que la transformation dont il est question

dans le projet de campagne de son parti est «réelle à Fougamou». Au sujet des adversaires, l'UPNR de Me Louis Gaston Mayila et l'indépendant Frédéric Massavala Maboumba, le "Pdégiste", sans les sous-estimer, a dit ne pas les craindre. Prenant les habitants à témoin, il a indiqué que «Massavala avant la prison a eu une vie politique ici. Nous avons bouté l'Adère de Fougamou». C'est dire qu'il

estime connaître parfaitement ses adversaires dont la plupart font dans la politique mensongère au moment d'aller chercher les suffrages. D'un autre point, Guy-Bertrand Mapangou a invité les habitants de Fougamou à plébisciter les "Pdégistes" impliqués dans cette double élection. Autant lui, aux législatives, que la liste conduite par la présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson. Tout comme, il

aura également expliqué le procédé de vote à ces élections qui sont une première sur l'ensemble du territoire national. A noter qu'au cours de la sortie d'hier, l'attention s'est portée sur le soutien apporté par l'ancien détenteur du siège de député, le notable Marcel Doupamby Matocka, aux candidats investis par le PDG. Il a vivement réclamé que les voix des électeurs allant dans le sens de l'œu-

vre politique qu'il a laissée et qui devrait se poursuivre avec ses successeurs dont Guy-Bertrand Mapangou, incarnent désormais la nouvelle dynamique. Aujourd'hui, les causeries et porte-à-porte dans les autres quartiers de la commune de Fougamou et des villages de ce siège, long de 150 kilomètres, vont se poursuivre jusqu'à minuit. Avant le vote demain.

Commune de Fougamou/UPNR

Louis-Gaston Mayila : "J'essaie de rattraper mon retard"

JO
Fougamou/Gabon

LE président de l'Union pour la nouvelle République (UPNR), Louis-Gaston Mayila, a ouvert sa campagne, il y a quelques jours. Ce, à la suite de la validation de sa candidature par la Cour constitutionnelle qui l'avait d'abord invalidée. Rencontré au "QG" de son parti à Fougamou, il a tout d'abord tenu à saluer la décision de la haute juridiction qui, selon lui, «a lu cette fois le droit». Ainsi, Me Mayila dit faire sa campagne de «jour comme de nuit», pour «essayer de

rattraper mon retard». Soutenant que celle-ci se tient autant dans la commune où il conduit une liste de l'UPNR, que dans le département où il a dit soutenir son candidat à la députation, Pierre-Blaise Matsiegui, et la liste aux locales dont la tête d'affiche est Basile Mboula. Abordant sa candidature à la commune, il a assuré que s'il était élu, «je vais résider à Fougamou et faire profiter à cette ville, mon expérience». Estimant que tous ceux qui ont été élus ont souvent «fui leurs responsabilités en abandonnant la ville entre les mains des gamins dont le bilan est désastreux». Il a donc dit compter sur les électeurs



Le président de l'UPNR, Me Louis Gaston Mayila.

pour que le 06 octobre consacre l'entrée de ce vieux baroudeur à l'Hôtel de Ville du chef-lieu de dé-

partement de Tsamba-Magotsi. Non sans accuser ses adversaires de médire sur sa candidature, en menant «une campagne mensongère». Le président de l'UPNR a également fait état, en terme d'organisation de ces élections par le Conseil gabonais des élections (CGE), de deux difficultés. La première serait en rapport avec la proclamation des résultats des législatives. «A partir du moment où il y a deux commissions : une communale et l'autre départementale. Laquelle aura la primeur de déclarer les résultats si l'on tient compte du fait que le premier siège de député est à la fois dans la commune et

dans le département ?», s'est-il interrogé. L'autre préoccupation concerne «la décision du CGE de nous informer seulement aujourd'hui que le double scrutin aura lieu dans deux salles différentes». Pour lui, la difficulté réside dans le redéploiement du personnel de son parti dans les différents bureaux de vote. Soutenant que s'il avait été informé plus tôt, il aurait pris «toutes les dispositions». Parce qu'il va se poser, à l'en croire, «la question du nombre et de la fiabilité des scrutateurs devant représenter notre parti».

Commune de Fougamou

La liste PDG harangue les foules

P.M.M
Libreville/Gabon

De Matadi 7 à Kouagna, de Sindara à Kessi, de Mandilou à Guidouma, etc., partout où ils passent la tête de liste du PDG à Fougamou, Yolande Nyonda et ses colistiers drainent des foules.

CONDUITE par Yolande Nyonda qui est à sa deuxième expérience grâce à la volonté du "Distingué camarade président", la liste PDG dans la commune de Fougamou, étonne par sa mobilisation et le dyna-



Yolande Nyonda, candidate aux élections locales dans le département de Tsamba Magotsi, a communiqué avec les siens. Photo de droite : Le peuple du département de Tsamba-Magotsi heureux d'accueillir leur candidate.



misme de ses membres. Deux choses peuvent expliquer cette adhésion populaire. L'une est la

reconnaissance que vouent les populations de cette contrée à la tête de liste pour ses nombreuses ac-

tions en leur faveur, notamment les coopératives disséminées partout dans la contrée. L'équipement

des coopératives agricoles en chaises et tentes. A ce la s'ajoute le fait qu'en sa qualité de vice-président

du mouvement féministe "l'Appel des Mille et Une", Yolande Nyonda a pratiquement fait de sa commune un fief de ladite structure. Ce mouvement a récemment brillé avec la rénovation de la maternité du Centre médical de Fougamou. Aux yeux de beaucoup, tous ces actes peuvent justifier l'adhésion que suscite cette liste du PDG que conduit celle qui est affectueusement appelée "Maman Yoyo". Il ne reste plus qu'à traduire cette mobilisation en acte concret, demain samedi, en votant massivement ladite liste.